

Colegio en la Secundaria (College in the High School)

Consentimiento de Padre/Guardián 2023-24

Se requiere el consentimiento de los padres/guardián para los estudiantes que se inscriben en los cursos de CWU Colegio en la Secundaria (College in the High School). Todos los estudiantes se registran en línea, y el consentimiento de los padres/guardián debe ser presentando en esa plataforma. CWU Colegio en la Secundaria reconoce que el consentimiento en línea no siempre es posible. Padres/Guardián pueden presentar su consentimiento rellenando y devolviendo este formulario a la escuela secundaria, o llamando a la oficina de Colegio en la Secundara para dar su consentimiento verbalmente, si es necesario. Si no se recibe el consentimiento antes de la fecha que les damos, el estudiante no se matriculará con CWU. Dar el consentimiento una sola vez satisfará el requisito para un estudiante que se registra para clases múltiples en un solo término.

Yo permito Nombre del Estudiante para inscribirse en curso(s) universitarios ofrecidos a través de Central Washington University Colegio en la Secundaria. Yo entiendo que mi estudiante está tomando cursos universitarios y está preparado para asumir con éxito este reto.

Nombre de Padre/Guardián	Nombre del Estudiante
Termino/Fecha	Curso(s) CWU
Nombre de la Secundaria	

*CALIFICACIONES

Entiendo que todos los grados se convierten en una parte permanente de la transcripción universitaria del estudiante y que el bajo rendimiento puede afectar las actividades académicas del futuro.

*MATRICULACIÓN Y TARIFAS

Los estudiantes de las escuelas públicas tienen sus tarifas de curso pagadas por el Estado de Washington para el año escolar 2023-24. Los estudiantes de escuelas privadas siguen siendo responsables del costo de \$60 por crédito. Los estudiantes y los padres deben trabajar con su escuela para determinar y comprender sus obligaciones financieras por tomar curso(s). Todas las escuelas privadas son facturadas por CWU. Es entre la escuela y los padres para determinar el pago. También entiendo que, si mi estudiante se retira o falla en una clase, estas tarifas siguen siendo aplicables. Confirmo la inscripción y acepto las obligaciones financieras

*FERPA

Entiendo que mi estudiante está incluido en la póliza FERPA del Colegio (Ley de Derechos Educativos y Privacidad Familiar). Los registros educativos del estudiante se mantendrán confidenciales.

*TRANSCRIPCIONES

Entiendo que es la responsabilidad de mi estudiante solicitar su transcripción oficial de la Universidad de Central Washington al final de su carrera en la escuela secundaria para intentar transferir los créditos a otra institución de educación superior. También entiendo que es la responsabilidad de mi estudiante trabajar con la institución receptora sobre si aceptarán o no los créditos.

*DERECHOS Y RESPONSABILIDADES

Entiendo que una vez que mi estudiante está matriculado en la Universidad de Central Washington con el Programa Colegio en la Secundaria (College in the High School), ellos tienen derechos y responsabilidades como cualquier otro estudiante en la Universidad de Central Washington.

*DEJAR/RETIRAR/FECHAS IMPORTANTES

Entiendo que mi estudiante debe adherirse a las fechas importantes de sus clases por ejemplo dejar, retirar, registrar y otros plazos importantes según lo establecido por la Universidad Central de Washington.

Firma de Padre/Guardián: _	 Fecha:	